
Barreda visita 
la empresa Anro
E l presidente regional alaba la trayectoria de una 
em presa que califica com o ejem plo a seguir
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EL PERIODICO

El presidente, de Castilla- 
L a M ancha , Jo sé  M aría 
Barreda, aseguró que “el 
éxito individual es garantía 
del éxito colectivo” durante 
su visita del pasado 14 de 
enero a la empresa de es
tructuras metálicas Anro de 
Tomelloso. Acompañaron al 
presidente, el consejero de 
Industria, José Manuel Díaz- 
Salazar; el delegado de la 
Junta en Ciudad Real, José 
Fuentes; el delegado de In
dustria, Juan José Fuentes, y 
los alcaldes de Tomelloso, 
Carlos Cotillas, y de Arga- 
masilla de Alba, José Díaz- 
Pintado, entre otros.

El presidente regional ase
guró sentirse orgulloso de 
contemplar y disfrutar del 
éxito de los hombres y muje
res de Castilla-La M ancha 
“porque la suma de estos es
fuerzos individuales ofrecen 
como resultado el triunfo de 
todos”.

Barreda recordó que los 
gobiernos tienen, entre otras 
m uchas, la obligación de 
ayudar al desarrollo de las 
empresas privadas. En este 
sentido, las lineas de actua
ción de su Gobierno pasan 
por conseguir que la escasez 
de agua no limite el creci
miento y desarrollo de la re

gión; que todo el que lo de
mande tenga acceso a la ener
gía, y si esta es limpia mu
cho mejor, y mejorar las co
m u n ic ac io n e s  m ed ian te  
autovías y autopistas por toda 
la comunidad, como los más 
de 2.800 kilómetros proyec
tados.

Por su parte, el director ge
rente de Anro, Rafael Ro
dríguez, que recordó que la 
empresa cumplirá 50 años en 
2009, destacó el trabajo rea
lizado por generaciones an
teriores y aseveró que “los 
castellano-manchegos no so
mos más pero tampoco m e
nos que nadie y ofrecemos 
em presas m uy com petiti
vas” . Rodríguez explicó que 
con 211 trabajadores y téc
nicos en su plantilla y una 
facturación superior a los 20 
millones de euros en 2007, 
Anro ha increm entado su 
plantilla un 35% en los últi
mos 5 años. En este tiempo 
Anro ha invertido 3,9 millo
nes de euros, de los cuales 
2,2 millones han sido para 
nuevas tecnologías y 1,6 m i
llones para nuevas y mejores 
instalaciones. Asimismo, ha 
intervenido en 117 grandes 
obras, destacando las del ae
ropuerto de Ciudad Real o 
las de algunos de los centros 
comerciales más importan
tes de todo el país.

Barreda habla con el responsable de Anro, Rafael Rodríguez, durante su visita a la empresa.

El jefe del Ejecutivo regional se 
reúne privadamente con empresarios
El encuentro, una com ida celebrada en un restauran te de A rgam asilla  
de A lba, no arro ja n inguna novedad  sobre las prom esas incum plidas

E l, PERIODICO

El jefe del Ejecutivo regional, José María 
Barreda, aprovechó su visita a Tomelloso 
para celebrar una comida privada con dis
tintos empresarios de Tomelloso en el res
taurante Peñarroya, de Argamasilla de Alba, 
con asistencia del alcalde de esa localidad, 
José Díaz-Pintado, y sin más representante 
del PSOE tomellosero que el delegado de 
Turismo y Artesanía, José M aría Arcos. 
Esta vez los elegidos para compartir mesa 
y mantel con el presidente no era ninguno 
de los integrantes del conocido popular
mente como G-7, al que en su día solicitó 
una mediación con la Plataforma por la 
Comarca de Tomelloso y la Asociación de

Empresarios. De esta última organización 
hubo una amplia representación en la co
mida encabezada por su presidente, Julián 
Jurado. El fue quien más claramente expu
so la responsabilidad del Gobierno regio
nal en las carencias de Tomelloso y  su 
comarca, lo que incomodó a un Barreda 
que abrió el encuentro deseando "pulsar 
sensibilidades", pero que luego se mostró 
muy reacio a escuchar cualquier tono críti
co.

En la comida se habló de energías renova
bles, vivienda, fibra óptica, del tren y del 
hospital, así como, ya en los postres y sin 
que todos los participantes se percataran, 
de la Plataforma a cuyos representantes no 
se quería ver en la posterior visita a Anro.

Vela asegura que en materia de Medio 
Ambiente hay mucho por hacer
EL PERIÓDICO

El concejal de Izquierda 
Unida y candidato al Senado 
en las próximas generales, 
Angel Vela, considera que 
en Tomelloso hay mucho por 
hacer en materia de Medio 
Ambiente. Vela lamentó que 
los tomelloseros tengan que 
seguir esperando un servicio 
de recogida de basuras que 
funcione todos los días, "un 
servicio que Comsermancha 
podría prestar a partir de 
mayo y, sin embargo, el con
cejal, Isidoro Torres, habla 
del segundo semestre o del 
próximo ejercicio de 2009. 
No lo entendemos teniendo 
en cuenta que el servicio ten

drá un coste adicional de sólo
3,86 euros por habitante y 
año".

Vela también denunció que 
el vertedero continúe sin ce
rrarse y sellarse, así como la 
aparición de otros vertederos 
descontrolados en numero
sos puntos de la ciudad. El 
concejal de IU también se 
refirió al proyecto turístico 
de Las Pachecas, "un tema 
que ha pasado de puntillas 
en Tomelloso, cuando ese 
proyecto  puede consum ir 
mucha agua del pantano de 
Peñarroya y lo que hace fal
ta es un consumo sostenible 
y racional".

Por otro lado, Vela explicó 
que IU propuso la modifica

ción de la actual ordenanza 
fiscal por ocupación de vía 
pública por parte de los hos
teleros. "Hace falta -añadió- 
una ley que armonice el de
recho del peatón y el de los 
hosteleros para poder desa
rrollar su actividad. Sabemos 
que algunos hosteleros han 
sido tratados como si fueran 
criminales. Además, algunos 
han retirado las mesas, pero 
otros todavía no".

Vela considera que "el equi
po de Gobierno del Partido 
Popular no tiene iniciativas, 
ni ideas, ni empaque. No re
suelve los problemas del día, 
sim plem ente deja que los 
problemas vayan muriendo 
solos".

El servicio de basura será 
diario a finales de 2008
S eg ú n  el co n c e ja l de M ed io  A m b ien te , 
Isidoro  Torres

EL PERIÓDICO

El servicio de basura en 
Tomelloso será diario a 
finales de 2008. Así, al 
menos lo ha anunciado 
el concejal de Medio Am
biente, Isidoro Torres, 
quien ha explicado que 
en estos momentos Com
sermancha está haciendo 
los estudios pertinentes 
sobre el mayor coste que 
esta mejora del servicio 
supondría. En opinión de 
Torres, esta ampliación 
del servicio -en la actua
lidad la basura no se re

coge los domingos- va a 
suponer "una mejora sus
tancial en la imagen y en 
la limpieza de las calles 
de nuestra ciudad".

Torres también ha anun
ciado que durante este 
año el número de conte
nedores de recogida.se
lectiva con que cuenta 
Tomelloso se va a ver 
increm entado  en unas 
cien unidades. En la ac
tualidad esta ciudad dis
pone de 53 contenedores 
para la recogida de vi
drio, 72 para envases y
50 para papel.
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